

# *Le Venezuela assume la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU*

---



**Caracas, 1er février, (RHC).**-Le Venezuela assume aujourd'hui la présidence tournante du Conseil de Sécurité de l'ONU, dans un contexte mondial marqué par des conflits et des actions des groupes terroristes.

Pour la 5è fois de l'histoire, ce pays sud-américain dirige les sessions de cet organe dont la mission principale est de veiller à la paix et la sécurité internationales.

Le Venezuela a reçu un large appui de l'Assemblée Générale le 16 octobre 2014 lorsqu'il a été élu pour un mandat de 2 ans pour occuper l'un des 10 sièges des membres non permanents du Conseil.



**Radio Habana Cuba**